



Mi Universidad

Ensayo

Casandra Solis Pinto

Parcial 4

Salud Pública I

Dr. Yasuei Nakamura Hernández

Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de Diciembre del 2023.

Sistemas de Salud

ENSAYO

Los sistemas de salud son el pulso de una nación, y en México, este pulso late con la amalgama de sistemas público y privado. Este ensayo se argumentará un análisis exhaustivo de los sistemas de salud que predominan en México, explorando sus desafíos, funciones y proyectando una mirada internacional.

Desafíos en el sistema de salud Mexicano: la durabilidad entre el sector público, encabezado por el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), e Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), y el sector privado, destaca desafíos significativos.

Aunque el sistema público intenta brindar atención a la mayoría, enfrenta barreras en términos de acceso y recursos. La inclusión del Instituto Nacional de Salud para el Bienestar

(INSABI) añade capas adicionales de complejidad, suscitando interrogantes sobre la eficacia de la cobertura universal.

Funcionamiento interno de los sistemas de salud en México: El sistema público, a pesar de sus desafíos, actúa como columna vertebral para gran parte de la población, pero las limitaciones en recursos y accesibilidad persisten. En contraste, el sistema privado ofrece servicios de alta calidad, pero su alcance limitado crea un abismo en la equidad. La atención primaria, la prevención y la gestión eficiente de recursos se presentan como aspectos cruciales para fomentar ambos sistemas y garantizar una atención integral.

Comparación internacional: Dirigir la mirada más allá de las fronteras revela sistemas de salud diversos. El sistema Nacional de Salud del

Reino Unido destaca por su universalidad financiada por impuestos, asegurando un acceso equitativo. Por otro lado, el sistema de salud estadounidense, caracterizado por la privatización, deja al descubierto brechas de acceso y desafíos para aquellos sin seguro médico.

Conclusión: En resumen, el examen detenido de los sistemas de salud en México revela una danza compleja entre lo público y lo privado. A pesar de los desafíos, oportunidades para mejorar la equidad y la calidad de la atención emergen mediante estrategias que fortalezcan la atención primaria y promuevan la prevención.

La comparación internacional destaca la necesidad de adaptar las lecciones aprendidas de modelos exitosos para nutrir y transformar el sistema de salud mexicano.

El camino hacia un acceso equitativo y atención de calidad para todos los ciudadanos mexicanos requiere una sinfonia de esfuerzos, pero la melodía de una salud vibrante y justa para todos resuena como la meta final.

